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Résume :

L’huile grasseextraite des baies miires de Pistacialentiscus L. (Anacardiaceae), arbuste
méditerranéen connu sous les appellations communes de « Drew » ou lentisque, est
utilisée en médecine traditionnelle dans le traitement des plaies et brilures
superficielles, ainsi que celui des troubles respiratoires.Malgré la large utilisation de
Ihuile, les données d’innocuité établies selon la rigueur scientifique demeurent
insuffisantes. Aucune étude de I’effet mutagéne n’est reportée dans la littérature
scientifique.L’étude in-vivo de effet mutagéne de I’huile a été entreprise par le test de
micronoyaux, adapté a la souris albinos de souche Swiss. Les animaux ont été répartis
en 3 lots de 10 souris : un lot témoin négatif (recevant le véhicule), un lot témoin positif
(cyclophosphamide :ip40mg/kg) et un lot traité (huile grasse de P. lenfiscus 2000
mg/kg/jour).L’analyse des résultats obtenus n’a révéléaucun effet mutagéne de I’huile
grasse de Pistacia lentiscusaux doses prescrites chez la souris.

Mots-clés :Pistacia lentiscus L., huile grasse, effet mutagene, test de micronoyaux

Abstract:

The fixed oil extracteﬂ from Pistacia lentiscus L. berries (Anacardiaceae), a
Mediterranean shrub known as “Drew” or “Chios mastic tree”, is used traditionally for
the treatment of superficial wounds, burns and some respiratory disorders. Despite its
widespread uses, safety data established according to scientific standards remains
insufficient. The mutagenic effect of the oithas not been evaluated before as reported in
the scientific literature survey. This study is undertaken to measurethe mutagenic effect
of the oil using the micronucleus assay,adapted to the Swiss albino mouse. Animals
were divided into 3 groups of 10 mice each: a negative control group (receiving the
vehicle), a positive control group (cyclophosphamide: i p.40 mg / kg) and a treated
group (oil of P. lentiscus 2000 mg /kg/day).Analysis of the results obtained revealed no
mutagenic effects of the fixed oil of Pistacia lentiscus at prescribed dose in mice,

Key words: Pistacia lentiscus L., fixed oil, mutagenic effect, micronucleus assay
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